

Cali, marzo 3 de 2022.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Contáctenos](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF](#)

[Boletín de Noticias online](#)

■ Febrero tuvo superávit de precipitaciones

Alerta por llegada de primera temporada lluviosa del año



REGIONALES

Miércoles 2 de Marzo, 2022

Al presentar un balance sobre las precipitaciones en los dos primeros meses del 2022, la CVC informó que durante el mes de febrero, llovió casi el doble del promedio histórico.

Así mismo indicó que desde enero de 2021 llueve por encima de los registros normales.

Por eso la CVC reitera el llamado a las autoridades y a la comunidad para que se tomen, desde ya, las medidas pertinentes que permitan enfrentar la primera temporada de lluvias de 2022, que se agudizará por la prevalencia del fenómeno La Niña en los próximos meses.

La entidad ambiental informó que el Valle del Cauca atraviesa un periodo de fuertes lluvias que ya genera impactos visibles y que este exceso de agua sobre las cuencas de la región ocasiona suelos saturados y corrientes con caudales altos, así que la temporada más húmeda que se inicia a mediados de marzo y termina a mediados de junio, potenciará las amenazas de crecientes súbitas, derrumbes, deslizamientos de tierra e inundaciones.

La Red de Hidroclimatología de la entidad indicó que en el mes de febrero se presentó un excedente de lluvias de 195% del total acumulado en el departamento y el área de influencia en el departamento del Cauca.

No se pierda la entrevista de Diario Occidente a Milton Angulo, donde asegura que el paro armado tiene tinte político:

El paro armado tiene tinte político
Diario Occidente

El congresista Milton Angulo, que busca su reelección como representante a la Cámara, cuestionó el tinte político del paro armado del ELN y aseguró que un triunfo de la izquierda traería pobreza.

[VER ENTREVISTA](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Vea cuándo se podría levantar el uso del tapabocas en Cali](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



['Babados Killa', el grupo que habría filtrado el video sexual de La Liendra](#)



[Se levanta el uso del tapabocas al aire libre en Cali](#)



[Maluma revela que su perro lo mordió en la cara y relata accidente](#)

Alerta roja

Ante esta situación, las autoridades de Gestión del Riesgo de Desastres del departamento decretaron la alerta roja por fenómenos de remoción en masa.

El secretario de Gestión del Riesgo de Desastres del Valle, Jesús Antonio Copete, dijo que “se encuentra en alerta roja el 85% del Valle del Cauca por fenómenos de remoción en masa. El Ideam hizo la declaratoria de alerta naranja para el área hidrográfica del Pacífico y del río Cauca, medida que cubre las cuencas de los ríos Dagua, Anchicayá, Naya, Yurumanguí, Cajambre, Mayorquín y Raposo”.

Copete hizo un llamado a los vallecaucanos para evitar paseos a ríos.

Calamidad pública en Cali

Durante la reunión del Consejo de Gestión del Riesgo Distrital este miércoles, la Alcaldía Distrital de Cali anunció la declaratoria de la calamidad pública y alerta amarilla en la ciudad.

El alcalde de la ciudad, Jorge Iván Ospina, manifestó que “tomamos la decisión de hacer una declaratoria de calamidad pública, para anticipar acciones preventivas que privilegien la vida, los bienes y el patrimonio”.

Ospina enfatizó en la necesidad de concientizar a los caleños de no botar basuras y escombros en los canales de aguas lluvias para evitar inundaciones.



El secretario de Gestión del Riesgo Distrital, Rodrigo Zamorano, manifestó que “tenemos probabilidades del 90% sobre la llegada del Fenómeno de La Niña; estamos expuestos a un elemento de riesgo y por eso vamos a implementar un plan específico de acción, para mitigar en el corto plazo temas de acueducto, alcantarillado, limpieza, prevención y reubicación de personas que se encuentren en zonas de alto riesgo”.

De acuerdo con las autoridades, diariamente se recolectan entre 70 y 100 toneladas de residuos sólidos que son arrojados a los canales de aguas lluvias.

La Administración distrital adelanta labores de recolección de escombros y basura, además de limpieza en quebradas y canales de aguas lluvias.

Recibe las noticias en tu correo electrónico

